

## ■ CME Weiterbildung • Zertifizierte Fortbildung Review article

### 143 **Moderne Bildgebung von Raumforderungen der Niere**

New aspects in imaging of renal masses  
B. Krumme

### 149 **CME-Fragebogen**

Questionnaire

## ■ Für Sie gelesen Journal club

### 136 **Häusliche Selbstmessung des Blutdrucks. Kann hierdurch eine Reduktion antihypertensiver Medikamente erfolgen?**

Home measurement of blood pressure. Can this reduce antihypertension?  
G.D. Simonetti

### 139 **Eisen-III-Gluconat-Gabe bei anämischen Hämodialyse-Patienten mit hohem Serumferritinspiegel und niedriger Transferrinsättigung. Ergebnisse der DRIVE-Studie**

Administration of iron(III) gluconate in hemodialysis patients with high serum ferritin and low transferrin saturation. Results of the DRIVE study  
L. Röhrer · U. Kunzendorf

### 141 **Progenitorzellen als Quelle podozytärer Regeneration?**

Progenitor cells – a possible origin of podocyte regeneration  
A. Fichtner

## ■ Mitteilungen Notifications

### 150 **Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin (DGIM)**

Notifications of the German Society for Internal Medicine

### 153 **Mitteilungen des Berufsverbandes Deutscher Internisten (BDI)**

Notifications of the Professional Association of German Internists

## ■ Verschiedenes Miscellaneous

### 140 **Termine** Forthcoming meetings

### 160 **Vorschau** Preview

**Titelbild:** SUSUMU NISHINAGA / SPL / Agentur Focus

### Zielsetzung der Zeitschrift

*Der Nephrologe* bietet aktuelle und kompakte Fortbildung für alle nephrologisch tätigen Ärzte in Klinik und Praxis. Inhaltlich werden sämtliche Bereiche der angewandten Nephrologie und Hypertensiologie praxisnah abgedeckt. Das Spektrum reicht von der Prävention, diagnostischen Vorgehensweisen und Komplikationsmanagement bis hin zu modernen Therapiestrategien. Umfassende Übersichtsarbeiten zu einem aktuellen Schwerpunktthema sind das Kernstück jeder Ausgabe. Im Mittelpunkt steht dabei gesichertes Wissen zu Diagnostik und Therapie mit hoher Relevanz für die tägliche Arbeit.

Beiträge der Rubrik „CME: Weiterbildung – Zertifizierte Fortbildung“ bieten gesicherte Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung und machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach Lektüre der Beiträge kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME-Punkte erwerben. Die Rubrik orientiert sich an der Weiterbildungsordnung des Fachgebiets.

### Aims & Scope

*Der Nephrologe* offers up-to-date information for all nephrologists working in environments and scientists who are particularly interested in issues of nephrology. The content covers all areas of applied nephrology and hypertension. The focus is on diagnostic approaches and management of complications to current therapy. Comprehensive reviews on a specific topical issue provide evidenced based information and therapy.

Review articles under the rubric „Continuing Medical Education“ present verified research and their integration into daily practice.

**Review:** All articles of *Der Nephrologe* are reviewed.

**Declaration of Helsinki:** All manuscripts submitted for publication present probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki